
2013年11月3日、第13回都子さんメモリア

ル愛とヒューマンのコンサートの際に寄せら

れたアンケートの回答は144件でした。 うち

23枚には本文記載がありませんでした。本文

記載のあった121件について以下に収録しま

す。

なお、できるかぎり原文に忠実にと心がけ

ましたが、あきらかな誤字などは修正してあ

ります。

市内女性

○今回を含めて数回聞かせていただきました。

合唱の皆様方が最高に素晴らしかったと思い

ます。「あなたの心に」も歌いやすく、機会

ある毎に歌っていかれたら良いと思いました。

童謡の選曲も心にしみました。自分の子ども

に歌っていた事、母（もうすぐ百歳です）に

歌ってあげた事など走馬灯のようにお思い出

されました。メモリアルコンサート、素晴ら

しくて涙がでました。今日は、ありがとうご

ざいました。

○慰霊碑をキャンプ場へ移設され、とてもよ

かったと思います。毎年１回、オウムの事を

思い出し、恐ろしい事だったと思い出してい

ました。すばらしい歌声と演奏に感動してお

ります。

○長い年月がたちましたが、今を生きている

ことに感謝しつつ、皆様の御苦労に思いを致

しました。一区切りをしたいという思いは理

解できます。とてもすばらしいコンサートで

した。又、お会いできる日をたのしみに！！

○ファイナルにふさわしい、すばらしいコン

サートでした。合唱も演奏も感動的でした。

それにしても亡くなられた３人のご家族のご

冥福を祈らずにおられません。二度とこのよ

うな悲しい事件がおきませんように！ 素敵

なコンサートをありがとうございました。

○今回が最後だと思うと残念です。若い人達

には、この事件の事は分からないと思います。

だんだん忘れられていくなかで、これまで続

いていた事は大変だったろうと思います。何

年か後に又思い出してほしいと思います。

○第１回も聞きにきました。何回か来ていま

すが、今回、最終回ということで是非来たい

と、はせ参じました。小さい子供の生命まで

うばったオウムには怒りを感じます。でも、

こんなに皆に愛されてコンサートを開催して

忘れ去られていない家族が幸せに思えます。

○今回が最後のコンサートは非常に感慨深い

ものになりました。ありがとうございました。

○都子さん御家族の写真を見ながらコンサー

トを聞かせていただきました。涙がでてきま

した。どんなに残念な無念なことだったでしょ

う。心からご冥福をお祈りし、絶対に忘れて

はなりません。オウムを許すことはできませ

ん。コンサートの方は皆様よく練習され、心

にひびくすばらしい歌声でした。ありがとう

ございました。第２部も感動しました。天使

がまいおりてきました。バイオリン、フルー

ト、それぞれ堤さん、都子さんがそこにおら

れるようでした。どうして平和にすごせない
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ものでしょうか！ 獅子舞の方もすばらしかっ

た。４人の皆さんありがとうございました。

３人のご冥福をお祈りします。重ねて！！

最後の三重奏もすばらしかった。天国に届き

ますように！！

○すばらしいコンサートでした。最後とは大

変残念です。川崎先生のお話中に、あちこち

で私語があり、つまみ出したい気持ちで一杯

でした。もっとマナーを守ってほしいです。

シクシク。第２部の音色もとてもきれいでし

た。ただ、出演した子供達が前へ出てきて携

帯で写真をとっていました。絶対忘れません。

○たいへんよかったです。

○第1部のコーラスは熟練されたきれいな声

に感激しました。第２部はバラエティに富ん

だ芸を見たり聞いたり大変楽しかったです。

○長い間、１３回コンサートご苦労様でした。

次回、縁がありましたら、コンサートがあれ

ばうれしいです。今日は和太鼓が入ってのコ

ンサート、とてもすばらしかったです。

○コンサートに初回からこれて、ほんとに心

ゆくまで都子さんのメモリアル愛とヒューマ

ンのコンサートに親しんでこれました。なく

なるとは残念ですが、そのうちに又コンサー

トして下さることを願っています。最後に、

魚津の蝶六まで、とてもよかった。

○毎年、都子さんのコンサートを聴かせてい

ただいていました。今回で一区切りとのこと

淋しい気が致します。今日のコーラスは一段

と心に響きました。第２部はすばらしかった。

新しく太鼓が入り楽しかった。

○大変素晴らしいハーモニーでした。他の合

唱団に比べてもレベルが高く、解散するのは

残念です。ぜひ続けて下さい。

○大変よかったです。

○ファイナルコンサートとなりましたが、聞

きながら涙が出てしょうがありませんでした。

当時問題になりましたオウムの事を今思い出

し、人間の心はどこへ、と思わず怒りがこみ

あげてきました。年と共に色あせてしまいが

ちな問題を私達は忘れることなく、愛にみち

た、そして心のぬくもりを忘れない人間にな

りたいと強く感じ、思いを書きました。いつ

までも都子さん一家の事を忘れることなく、

愛することを忘れない人間になりたいと強く

感じました。

○初めて来ました。思っていたより歌い込ま

れていて感動しました。小学生から年配の方

まで、１つの事に取り組む事がなくなってき

たこの頃、とてもよい活動だと感心していま

す。男性の方の人数も多く、すばらしい合唱

団だと思いました。表彰の対象に値する団体

ではないかと思います。何かの折にこの歌を

少しづつ伝えていっていただきたいと思いま

す。本日は楽しかったです。ありがとうござ

いました。学生の頃習った音楽の先生のお顔

も見れてよかったです。今後もたくさんの方

の気持ちのささえになる様、いっそうの活躍

を期待しております。

○今回、初めてチャンスがあり聞きに来まし

た。すべてに感動しました。今回で終わりと

聞きましたが、又、チャンスがあれば是非聞

きたいです。

○大変良かった。

○子供がこのようなすばらしいコンサートに

参加できたことが、とても感謝しております。

今回最後のコンサートで、とても淋しい気持

ちです。このあとは片貝の方にちょこちょこ

とおとずれて、語りかけたいと思います。１

７回忌にまたコンサートをされては？と思い
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ます。歌って、音楽ってすばらしいなあって

思いました。

○良かったです。皆様お疲れ様でした。

○これで４回目のコンサートでしたが、和太

鼓などもあり、趣向をこらしてあり、盛りだ

くさんでした。このような大きなホールでは

なくなるのでしょうが、来年以降も新川学び

の森などのホールを借りて活動自体は続けて

いっていただきたいなと思います。

○本当にお疲れ様でした。ステキな歌や演奏

で心が洗われました。ありがとうございまし

た。

○久しぶりの生のバイオリン。すばらしくて

息をのみ込んでました。四季は心清められ、

涙流れるが如く、ありがとうございました。

二部はすばらしいひと時、長い間ありがとう

ございました。又おいでくださいますか。天

使のようなフルート。うっとり。太鼓、獅子

舞、ぴったり！

○すばらしいコンサートありがとうございま

した。生の演奏、獅子舞、太鼓、全部すばら

しかったです。夢のような時間でした。３人

の写真も一緒でしたよね。又魚津へ来て下さ

い。ありがとうございました。四季とせりこ

みちょうろく、最高。

○合唱は年を重ねる毎に皆さんおじょうずに

なっていたと思います。ファイナルコンサー

トにふさわしい心のこもった合唱だったと思

います。“微笑む三つの薔薇によせて”聞く

たびに感動します。いろいろな物語を連想し

ます。フルートとの合奏、初めての和太鼓、

最後の演奏会だと思うと残念です。コーラス

はこの会を通じておじょうずになっていった

と思います。機会があれば歌の発表だけでも

続けて下さい。

○長女、次女を参加させて４年間。良い思い

出を作って頂き、ありがとうございました。

またこのような機会があれば、ぜひ参加させ

たいです。

○最終、実行委員のみなさん、ご苦労さまで

した。すばらしい音楽会でした。子どもたち

の合唱はよかった。これで終わりにしてもよ

い。専門家に今後ボランティアで来てもらっ

たらよい。（公民館などを利用して） 演奏

はすばらしかった。

○長い間ありがとうございました。

○寂しいです。ヴァイオリンが又聞きたいで

す。御苦労様でした。

○長い間コンサートの企画運営ご苦労様でし

た。楽しませてもらいながら、都子さんのよ

うな不幸が二度とくりかえされないように念

じました。違う形での演奏会なり合唱会なり

で再びお会いできることを楽しみにしていま

す。長い間ありがとうございました。合唱団

「さとこ」がこれで終わりとならないで存続

していきますようにと願ってやみません。ま

た、すてきな歌声がきけますように─。

○私は中学生です。去年、このコンサートに

出ていました。しかし部活動がいそがしくな

り、今年はだめでした。ですが、友だちが出

ているので見に来ました。今年も出たかった

なぁ…と思いながら、見ていて、楽しんでい

ました。大人も子どもも、みんなそろって出

られるコンサートは、楽しいし、いいなぁと

改めて思います。でも今年で最後というのは

さみしいです…。

○毎年は無理でも、三年に一度ていどに又再

開してほしいです。
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○この様な悲劇は二度とありませんように！

何と恐ろしいことを、当時、大変ショックで

した。私はこの度、友人に誘われて、はじめ

てまいりましたが、今回で最後ということで、

来れて本当に良かったですし、命ある私達は

心して感謝して生きてゆきたいものです。ファ

イナルコンサートに来れて良かったです。都

子さん皆様に心が届いておりますことでしょ

うし、私達にも届きました。お礼申し上げて、

ご冥福をお祈りいたします。

○すばらしい合唱に感動しました。これから

もいつか又聞ける時があればうれしいです。

○たいへんすばらしかったです。都子さん御

一家の鎮魂を心から祈っています。

○法事のように回忌ごとに行ってあげてはど

うでしょうか？

○品格のある素晴らしいコンサートを聞かせ

ていただいて本当に感動致しました。都子さ

んもきっとよろこんでおられると思います。

機会があればまた開催していただきたいと思

います。

○いつもコンサートにきています。又いつか

待っています。

○かんどうした

○ありがとうございました。よい時間と…。

考える時間を…。

○魚津市に住みながら、初めて鑑賞させてい

ただきました。都子さん追悼というスピリッ

トを多くの人が長い間同じように持ち続けら

れたことを今回、人ごとでなく、感じました。

都子さんの「あなたの心に」をもっと全国的

に広め、だれもの心に定着してもらえたらと

思います。「花は咲く」に負けないと思いま

す。虹の伝説、太鼓とのコラボがすばらしかっ

たです。風神、雷神を思わせるスタートが特

に。視覚に訴える演出もよかったです。

○ありがとうございました。

○今まで何回も聞かせていただいた「あなた

の心に」です。本日は格別の思いで聞き、いっ

しょに歌わせていただきました。もっともっ

と生きたかった都子さん家族。私も精一杯生

きていきます。都子さんありがとう。

○和と洋の楽器の調べが新鮮でした、私は虹

がとても好きです。愛のかけ橋の様ですから。

ファイナルコンサートとは残念ですけれども、

これまでありがとうございました。

○今までもコンサートあるらしいとは聞いて

いましたが、今回初めて聴かせて頂きました。

今回でなくなると聞き、もっと早く聴きたかっ

たと、残念な思いで一杯です。痛ましい事件

で亡くなられたのですが、その無念を風化さ

せることなく、二度とこのようなことがない

よう、祈念しながら聴かせて頂きました。本

日は誠に有難うございました。

○どういう言葉でお礼申しあげてよいかわか

らないくらい、すばらしい、につきます。今

後もぜひつづけていただきたいと思います。

○コンサートに来る機会がなくて、今日初め

てきました。素晴らしく聴きました。数年前、

偶然鎌倉の名前は忘れましたが駅を降りてす

ぐの所にあるお寺に行きました。その時、坂

本一家のお墓があり、お参りしてきました。

近くに田中絹代さんのお墓もありました。

○温かい心と音色があふれたコンサートでし

た。松本さんはじめ多くの方々が長い間コン

サートを続けてこられたことに敬意を表しま

す。また、松本さん、今野さん達とこんなに
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深い心の結びつきのあった坂本さん、都子さ

んのすばらしさを改めて思いました。

○初めて参加しました。なのに、これが最後

とは残念です。素晴らしい演奏をお聴かせく

ださりありがとうございました。

○今回で３回目でしたが、最終回という事で、

何となくさびしい気持ちです。御世話された

方々、大変御苦労様でした。今日のコンサー

トは、大人達はもちろんのこと子ども達も一

生懸命歌っていて、きれいな声が席までとど

き感動いたしました。

○心あたたまるコンサートありがとうござい

ました。

○大変よかったです。また合える事を楽しみ

にしてます。

○昨年に続き娘が合唱団に参加させて頂き、

今回も拝見させて頂きました。このような事

件が二度とおきないように、明るい社会にな

ればと切実に思います。素晴らしい歌声にとっ

ても感動しました。ありがとうございました。

○有りがとうございました。

○都子さんコンサート、とってもよかったで

す。親子三人かわいそうです。又つづけて下

さいね。

☆☆☆

市内男性

○新しい出し物もあって良かったです。

○今後は、何周年記念コンサート的な形態で

もいいですから、魚津の開催にこだわらず、

「火」を消さないで受け継いで行ってほしい。

○“これで終わりではない”小熊氏の言葉ど

おり、何らかの形で続けていけたら、すばら

しいです。

○カメラマンが近くでシャッター切るため落

ち着いてコンサートが聞けなかった。

○魚津の空に、都子さん永遠の眠りを祈る。

安らかに。

○十分聴ける合唱だった。又いつか新川文化

ホールでなくても、続けてほしい。タイトル

が変わってもいいので、又何かといっしょに

なってもいい。第２部の演奏もすてきだった。

又聴きたい。

○今更乍らに「オウム」の凶悪な行為に思い

めぐらせると共に、これからも長く語り続け

たいものです！

○子どもがお世話になっております。日毎の

成長は分かりずらいものですが、一年に一度

のコンサート、今年の息子の姿は前よりも、

いつもよりもがんばって表現豊かに、躍動的

で、大きな成長をしたなと思いました。厳し

いご指導の賜物と感謝申し上げます。ファイ

ナルということですが、魚津市民として、こ

の蓄積を次の場所に伝え、活かさなければ、

と願っています。音楽が奏でる声や音色は都

子さん家族に届いていると感じています。魚

津からのこの声と音色を絶やしてはなりませ

ん。その価値を共有できる幸せを次世代につ

なげてほしいと切に願います。
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○大変よかったです。今後も活動を続けて下

さい。

○慰霊碑や 偲は熱く 山燃ゆる

○見事に素晴らしいコンサートで感激しまし

た。これがファイナルとは残念に思えてなり

ません。又、川崎先生の想いが聴衆の皆に鮮

明に伝わったコンサートであったと感動しま

した。再開を期待します！！二部もすばらし

く、工夫の程に感心しました。

○ご苦労様でした。ありがとうございました。

学生さんの入ったのが良かった。

○冥福をお祈りいたします。忘れてはいけな

い事件として定期的コンサート望みます。

○またの折りに開いて下さい。お疲れ様でし

た。

☆☆☆

市外女性

○新川コーラスの時とか、その他のコーラス

発表の時、合唱団「SATOKO」として歌いつい

でいってほしいと思います。第二部も大変素

晴らしかった。長い間ごくろうさまでした。

○魚津市の会員の方から券を頂いて毎年聴か

せて頂いております。最後とは淋しくなりま

すが、何らかの形で継続されれば・・・実行

委員の方々、ありがとうございました。龍彦

君25歳ですね。「あなたの心に」と共に、オ

ウム事件を忘れません。松本克巳様の思いも

毎回伝わってまいりました。ありがとうござ

いました。和太鼓が素晴らしいと思っていま

したら、その他のも素晴らしく、楽しみまし

た。ヴァイオリン素晴らしかったです。フルー

ト、ピアノも勿論です。楽譜がついていれば

良かったです。

○すばらしいコンサートでした。特に四季は

良かった。和太鼓、妖精の踊り、獅子、おも

しろい組み合わせ、動きがすばらしく感動し

ました。ありがとうございました。

○ありがとうございます。

○今回で終わりと聴いて、とても淋しく思い

ます。毎年でなくても２年に１回とかあった

らよいと思います。一部の合唱も良かったで

すが、二部は特に良かった。

○今迄長きにわたりこのコンサートを続けて

いただいてほんとうに有難うございました。

毎回感動して聞かせていただきました。これ

で終わりと思うと名残り惜しく残念ですが、

又別の形でお続けになることと思います。音

楽に親しみ、他を愛する心がもっと深く広く、

他に及ぶことを祈念しています。今日はとて

も素晴らしかったです。

○今回で２回目でした。とてもすてきなコン

サートで、終了するのは残念です。また再開

があればうれしいです。

○ステキなコンサートでした。人形がとても

かわいらしく印象に残りました。あなたの心

に、おかあさん、汽車ポッポが好きでした。

精霊の踊り、龍も心に残りました。

○長い間ご苦労様でした。担当者の皆様、ほ

んとうにありがとうございます。私の心には、

いつまでも灯っています。
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○すてきな音楽でした。今までの中で最高で

した。感謝です。一部。合唱、すばらしいハー

モニーでした。童謡のメドレーもきれいでよ

かった。ジーンと胸にひびきました。坂本一

家への鎮魂、慰霊になったと思います。写真

の掲示、バックの慰霊碑の投影もよかった。

二部。ピアノ、バイオリン、フルート等と和

太鼓の組み合わせ、何と面白いことですね。

松本氏のバイオリン、きれい。神の音色でし

た。相馬さんのピアノ、バイオリンやフルー

トと調和し、ひきたてていました。石井さん

のフルート、天使の響きがありました。井上

さんの人形のあやつりとよく合いました。

（坂本一家の写真の所までもう少し舞って欲

しかった）企画運営の方々もご苦労さまでし

た。いい音楽でした。有難うございました。

○大変心うたれました。数年後に又やってほ

しいです。

○一年に一回、この時だけですが、忘れては

いけない事件を思い出すとともに、たくさん

の人々の一つになったコンサートは、せつな

く、あたたかい気持ちにさせてくれました。

今後小さい活動になっても続けて下さい。時

間の都合がつけば参加させていただきます。

○３人の写真を見てほんとうに悲しい思いで

いっぱいでした。かわいい龍彦ちゃんを囲ん

でしあわせなお二人・・・涙が出ます。

○とても良かったです。メモリアルコンサー

トは初めてです。毎回ききたいとおもいなが

ら、なかなかチャンスがなく、最後のコンサー

トをきくことができ良かったです。朝夕に見

る僧ヶ岳をみながら坂本さん一家におもいを

はせております。

○初めて観させていただきました。都子さん

と同年代ということもあり、どんなに無念だっ

たろうかと、こみあげるものがありました。

“あなたの思いを私の心に”忘れられないも

のになりました。とても良いコンサートでし

た。ありがとうございました。

○長い間ご苦労様でした。そして、ありがと

うございました。

○長い間ごくろう様でした。楽しかったです。

○都子さん、いつまでも忘れません！！

○心にしみる、すてきなコンサートでした。

都子さんの遺体が発見され、山から里へ移送

された1995年9月7日のニュース映像が、今も

鮮やかに目にうかびます。「あなたの心に」

を作曲された川崎祥悦さん、合唱団「SATOKO」

すてきなハーモニィに心打たれました。

○ありがとうございました。毎回参加してい

ます。すばらしい演奏や歌声！！都子さんへ

の思いが伝わり涙することもありました。ぜ

ひ来年も続けてほしいものです。

○３～４年前だったと思います。夏の暑い日

でした。山本清作さんがお世話をなさってい

ると解り連絡をとって、やっと式に間に合い

ました。茨道というか、けもの道を渡り、私

は涙が流れて止りませんでした。声を抑えて

泣きました。都子さんを偲び大山さんのお父

さまともお話しました。私は肺がんの手術を

して10日め、今日が最後と知り、主人に支え

られて、まいりました。永い間、山本さん夫

妻の深いお心に感謝いたします。都子さんの

霊の安らかならん事をお祈りいたします。

○ただ感動しました。これからも歌いつづけ

てほしいです。

○最初で最後でした。てても素敵なコンサー

トでした。人の暖かさを感じました。これか

らも親しみのあるコンサートであったら良い
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と思います。ありがとうございました。

○第13回メモリアル愛とヒューマンのコンサー

ト、素晴らしかったです。永年にわたり継続

してこられた御努力に対し心より敬意を表し

ます。このようなコンサートを通じ、世の中

が正しい道へと導かれてゆく啓発にならん事

を心からお祈り申しあげます。「あなたの心

に」は初めてでしたが、歌いやすいメロディー

でした。最後、「あなたの思いを私の心に」

のフレーズで都子さんのお写真が微笑んだと

の先生のお言葉にホロッとしました。

○私は何度か都子さんメモリアルコンサート

を聞きに来た者です。今回は最後だと聞き、

主人と一緒に来ました。プログラムをもらっ

た時は、私の胸ははりさけそうでした。涙、

涙です……私も60歳後半ですので、又、いつ

の日か都子さんのメモリアル愛とヒューマン

コンサートを、足腰元気であれば魚津新川文

化ホールへ訪れる機会を楽しみにしておりま

す。出演者の方々もお元気で…（始まりから

最後まで涙でした。恥ずかしい位）

○とても楽しく聞きました。素晴らしかった。

来年もぜひ聞きたいと思います。続けて下さ

い。

○松本さんのバイオリンの演奏は素晴らしかっ

たです。毎回楽しく聴いておりました。毎回

いっしょにおいでくださった方々の演奏も素

晴らしかったです。心に響くような和太鼓も

よかったです。今年で終わってしまうのはと

ても残念です。また、新川文化ホールでお会

いしたいです。松本さん、ほんとうに有難う

ございました。運営面で大変とは思いますが、

都子さんの曲やこのコンサートの願いが伝え

続けられるよう、何年かに一度、小規模でも

よろしいですから、開いてほしいものです。

特に今はよいアイデアはありません。

○大変良かったデス。心に残る今回のコンサー

ト。これが最後と知り、このご縁に感謝！！

いままで何回か来ましたが、今回はチケット

を知人より頂いての参加。語りついで行きま

す。お世話された皆様に心をこめて、ありが

とうございました。

☆☆☆

市外男性

○私は魚津の山へ良く登り、慰霊碑の場所も

知って居ます。この事件があってからは、一

度もこの場所の山へはいっていません。（切

なくなるので……）坂本都子さんの最後のメ

モリアルコンサートだと聞いたので女房と一

緒に魚津新川文化ホールへ訪れた次第です。

又、機会があれば元気のある内に訪れたいと

思う。出演者の方や演奏者の方々に感動し、

毎日の忙しい時を忘れ、穏やかな日を過させ

てもらいました。有難う…皆さんお元気で…

○メモリアルコンサートに相応しい心が安ら

ぐ良い演奏会だったと思います。今後も何ら

かの形で継続されることを期待します。記憶、

事件を風化させないためにも。

○合唱に子供が加わったところから声の幅が

できて聞き易くなった。

○いままで素敵な会をありがとうございまし

た。坂本夫妻の「いのちにかえての音楽」に

聴こえていました。他では聴くことのできな

い題目もあり楽しかったです。最後の「ほほ

えむ三つの…」を聴いているときは、ジーン
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となりました。スタッフのみなさん、ごくろ

うさまでした。

○大変良かった。又、魚津でいつか開催を希

望します。

○ごくろうさまでした。ありがとう。

○スバラシイコンサート、長期にわたり継続

していただき感謝です。

☆☆☆

県外女性

○朝日新聞を見て、初めて拝聴しました。事

件はNHKスペシャル等で真相究明が進みまし

たが、風化も進んでいると思います。コンサー

トに来て、過去のことを調べないと、コンサー

トを始められた有志の当初の志を、新参者は

受け取められないと思いました。コンサート

内の「あなたの心に」はいつまでも歌いつが

れるよう、ネット公開もされた方がいいと思

いますが、茨城の有志の方々と共に事件その

ものを語り継ぐことを希望致します。当時の

ご関係の方々の肉声が聞けるのでは、と期待

して来たというのも今回はありました。ホー

ルのホワイトボードに書いてある掲示がコン

サート進行に盛り込まれていればよかったで

す。

○楽しく音楽を聞かせて下さいました。人形、

ユニークでよかった。長い間御苦労様でした。

○永い間コンサートを開いて下さって本当に

有難うございました。悲しい出来事でしたが、

都子さんがこの町の皆様に大切にされて、大

変嬉しかったです。この町でよかったと感謝

です。今後の活動、Idea すぐに出ません。

私達も何らかの形でずっと「あなたの心に」

を歌っていきたいと願っています。都子さん

の思いを皆様がうけとって下さって本当に有

難うございました。都子基金・逸見

○13回目のコンサート、ありがとうございま

した。「あなたの心に」は本当に都子さんの

姿が浮かぶすばらしい歌で、川崎先生には感

謝の気持ちで一杯です。又、その歌をうたい

ついで、ここまでコンサートを続けてこられ

たことに頭が下がります。魚津の方たちのや

さしさと強さを見せて頂きました。一区切り、

ということで残念ですが、このつながりを私

も大切にしたいと思っております。都子基金・

谷口真弓

☆☆☆

県外男性

○1995.9.7の多くの沿道の方々が手を合わせ

て頂いた姿を思い出します。長い間、本当に

ありがとうございました。坂本堤はいい奴で

した。都子さん、龍彦君も幸せにしていまし

た。未だオウム（アレフ、ひかりの輪外分派）

との関りは続いています。坂本の遺志を引き

継いでおります。どうか皆様お元気で過して

下さいませ。 草々 弁護士 滝本太郎

夫に従い私も坂本さんの遺志を引きついで参

ります。妻、ひとみ
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○24年前に殺された坂本さん一家、そして都

子さんのことを、こんなにも長い間、思いを

寄せて歌い続けていただいた事に感謝をして

います。

☆☆☆

区分不明

○すばらしいコンサートありがとうございま

した。又、開いてください。

○大変よかったです。

○すばらしいコンサートでした。

○長い間御苦労様でした。皆さんの協力にて

コンサート活動終了とは淋しいですが、又、

何かの機会があれば、この様に歌い続けてい

ただければと思います。

○５年か10年に１度、都子さんたちを思いだ

す企画があればと思います。この次やるとき

は講演とセットにすればと思います。「オウ

ム事件」がなぜ起きたのか、今はその再発の

恐れはないのか、などをテーマとして講演を

望みます。合唱団と会場の者が一緒に歌った

のが特に良かった。今回の合唱と演奏をCDに

してもらえませんか。くり返し、いつでも聞

けたらと思いました。すべてでなくても、そ

の一部だけでもよいです。どの歌、どの曲に

も３人への思い、３人の夢がこめられている

と感じました。

○おかげさまで１３回全回参加させていただ

きました。１回１回をその時の自分の思いや

世の中の流れを感じながら。長い間、皆様良

く頑張ってこられましたと感謝の思いでいっ

ぱいです。本当にありがとうございました。

坂本弁護士ご一家のご冥福をお祈り致します。

○何とか続けて下さい。

○続けてほしいです！

○太鼓や獅子舞の演出とてもよかったです。

会場との一体感もあり、手作りのコンサート

が今年でさいごが残念です。

10

ご協力ありがとうございました。

ご意見を参考にして、今後の方向を検討したいと思います。

都子さんメモリアル愛とヒューマンのコンサート実行委員会

kyonc@hotmail.co.jp http://kyonc.sakura.ne.jp/requiem/

実行委員会ではコンサートの際に収録した

音源から、合唱部分を中心に編集してCDを作

製しています。合唱参加者らに配布するため

の非売品です。欲しい方は、下記のメールア

ドレス宛に問い合わせてください。


